

GRAN ÉXITO DEL LOS ALUMNOS DEL IES ALPAJÉS EN LA IV OLIMPIADA DE GEOLOGÍA

El pasado 1 de marzo se celebró la IV Olimpiada de Geología madrileña (Geolimad) en la sede del Museo Cosmocaixa de Alcobendas.

La Olimpiada de Geología es una actividad educativa que pretende:

- Fomentar el interés por los contenidos propios de la Geología y del conjunto de las Ciencias de la Tierra.
- Animar a que los participantes comiencen estudios universitarios vinculados con la Geología.
- Potenciar la importancia del entorno natural y la concienciación ambiental.

La prueba consistió en un conjunto de 30 preguntas cortas en una yimkana, un problema clásico de Geología y un problema de Geología aplicada.

Participaron 64 equipos formados por tres alumnos y un profesor, de los centros educativos de la Comunidad de Madrid.

Los alumnos del **IES Alpajés** tuvieron una brillante actuación, pues de los seis premios finales consiguieron tres de ellos: el sexto premio, el cuarto y el equipo “Delta”, formado por los alumnos Arsen BURLAKA , Adrián GÁZQUEZ ZOSIMOWICZ y Alexander MARTÍNEZ PASEK consiguieron el primer premio de esta fase regional que les ha valido el pasaporte para representar a la Comunidad de Madrid en la final Nacional que se celebrará el próximo día 16 de marzo en Gerona para seleccionar al equipo que participe por parte de nuestro país en la fase internacional en la India.



Enhorabuena a los alumnos y profesores del IES Alpajés por tan buenos resultados.